

Herr Meyer berichtet über die Mobile Jugendarbeit in Eitorf. Seit 2005 hat der umgebaute Imbisswagen "Tanke" seinen festen Standort am Bahnhofsvorplatz, während der Kleintransporter "Chille" seit 2014 das Angebot der Mobilen Jugendarbeit durch Frau Christina Schneider an der Grundschule Mühleip und Irlenborn sicherstellt. Den Kindern und Jugendlichen stehen unterschiedliche Angebote und Beratung zu gesunder Ernährung, Bewegung, Stressbewältigung, sowie Ansprache und Unterstützung zur Verfügung. Man orientiert sich da an den Interessen der Jugendlichen. Das ist eine gute Mischung an Jugendarbeit, betont Herr Meyer. Er lobt auch den intensiven fachlichen Austausch mit den Mitarbeitern des Jugendcafés, sowie die Unterstützung der Gemeindeverwaltung. Herr Meyer teilt mit, dass mit finanzieller Unterstützung des Rhein-Sieg-Kreises ein neues Fahrzeug für die Mobile Jugendarbeit gekauft wird.

Herr Fuchs möchte wissen, wie sich die Jugendarbeit finanziert und wer der Träger ist.

Herr Meyer gibt an, dass sich die Einrichtung in der Trägerschaft des Diakonischen Werks befindet und die Mobile Jugendarbeit durch die gemeinsame Finanzierung zwischen dem Rhein-Sieg-Kreis, der Gemeinde und Spenden sichergestellt ist.